

L'Uruguay annule la totalité de la dette que Cuba avait contractée envers ce pays



CUBA

URUGUAY



La Havane, 11 septembre (RHC).- Le gouvernement de l'Uruguay a annulé la totalité de la dette que Cuba avait contractée envers ce pays, en vertu d'un décret approuvé par la Chambre des Représentants de ce pays sud-américain.

Le document signale que cette mesure est prise en raison des nombreuses formes de coopération que les autorités uruguayennes ont reçues de notre pays.

L'Ambassadrice de Cuba en Uruguay, Mercedes Vicente , a exprimé sa satisfaction au nom du peuple et du gouvernement cubain pour cette initiative solidaire.



Radio Habana Cuba